
資 料２ 

 

「第二期西東京市人にやさしいまちづくり推進計画」に対する意見募集結果 

 

 本計画の素案に対して実施したパブリックコメント（意見募集期間：平成 31 年１月 25 日～平成 31 年２月

25日）では、４名の方から８件のご意見をいただきました。 

 計画内容に対する意見は以下のとおりです。 

 

ご意見の概要 市の考え方 

４ページ １－４ 計画の進行管理 

・第一期の計画策定にあたって「西東京市人にや

さしいまちづくり推進協議会の審議を経て策定

しました。」とありますが、今回は、どのよう

に策定しましたか。 

・素案の図では、⑤次期計画策定の前に「諮問」

「答申」がありますが、今回は、どのように策

定しましたか。 

・第二期計画の策定にあたっても、西東京市人にや

さしいまちづくり推進協議会の意見を聴き、諮

問・答申を経た上で策定します。 

12ページ ７ 【新規】 「障害者のしおり」の

活用 

・しおりの内容を充実させるにあたり、内容の検

討をし、その存在を誰もが知っているようにし

てください。制度や内容が変更された場合も、

必要としている人に確実に届くことが重要で

す。 

・いただいたご意見も踏まえ、「障害者のしおり」

の内容の充実等を図っていきます。 

18ページ 19 都市計画道路の整備推進 

・ボランティア活動等で車を利用していますが、

東町・中町方面から田無方面へ向かう際に、保

谷庁舎前の道路混雑で時間がかかります。また、

中町５、６丁目の住宅地内の道は狭く、見通し

も悪いので、伏見通りに出るまでの運転がこわ

いです。これらを解消するために都市計画道路

３・４・９号保谷東村山線の早期整備をお願い

します。 

・都市計画道路の整備は、東京都と連携を図りなが

ら計画的、効率的に進めていきます。 

16ページ 17 公共建築物のバリアフリー化等の

推進 

・森林環境譲与税を積極的に活用するため、公共

建築物のバリアフリー化等の推進に併せて「木

質内装化についても積極的に取り組む」旨を追

記することを提案します。 

・いただいたご意見も踏まえ、「公共建築物等におけ

る木材の利用の促進に関する法律」の趣旨に基づき、

公共施設の建替え等の際には、積極的な木材利用の

推進に努めます。 



ご意見の概要 市の考え方 

・西東京市は都心から近く色々な観光資源（下野

谷遺跡、東大農場、東伏見稲荷神社、西原自然

園、多摩六都科学館、西東京市スカイタワー

等々）があるものの、近隣市と比較して市の魅

力が低いと感じます。 

・人にやさしいまちづくりに関する施策を進めていく

ことで、すべての市民が快適で安全・安心に暮らし

ていけるまちの実現を目指します。 

・無計画に住宅やマンションが建築されることが

ないよう、市を地区ごとにグループ化（文化推

進地域、教育推進地域、自然科学推進地域、経

済商業地域、スポーツ推進地域、等々）し、ま

ちづくりを進める提案をします。すっきりとし

た機能的で魅力のあるまちを望みます。 

・西東京市都市計画マスタープランの中で地域別のま

ちづくりの方針等を定めており、この方針に沿って

まちづくりを進めます。 

・伏見通りを武蔵野市方面から北側に向かう際に

見える東伏見稲荷神社の景観が、交番の位置が

悪く台無しです。都立東伏見公園の整備に合わ

せて移設の検討をお願いします。 

・いただいたご意見は、東京都等関係機関に伝えます。 

 


